

TRAVAUX ROUTE DE LA BARRIÈRE

Chères Lescuriennes, Chers Lescuriens,

Afin de sécuriser l'entrée du village par la route de la Barrière, restructurer la voirie, faciliter l'accès au centre-bourg et mettre en valeur le patrimoine, nous devons fermer la route de la Barrière pour une durée prévisionnelle de 15 mois et ce à partir du 13 mai 2024.

Des déviations seront mises en place afin de faciliter l'accès et de privilégier les commerces du village.

Le commerce de proximité reste une priorité.

Merci de votre compréhension.

Le Maire, Elisabeth CLAVERIE



